

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección, 1750 Administración 2299 Redacción 2025 e imprenta

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901, POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7 Apartado n.º 11

AÑO LXV.—Número 19.837

Jueves 9 de septiembre de 1965

Precio del ejemplar: 2 pesetas

Reunión de la Comisión de Asuntos Económicos en San Sebastián

Presidida por el Caudillo, en el palacio de Ayete

Temas tratados: Algodón, arroz, cargos adjuntos, informes sindicales y presupuestos familiares

San Sebastián, 9.—Bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado se ha reunido en el palacio de Ayete la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos.

La Comisión fue informada por los departamentos competentes sobre la cifra estimativa de producción de algodón nacional en la campaña 1965-66 que hace pensar en un desajuste entre la demanda y la oferta. A la vista de ello, la Comisión acordó adoptar las medidas que garantizarán, a través de un sistema flexible de importaciones, el normal abastecimiento del mercado, respetando los niveles de precios legalmente establecidos.

ARROZ

La Comisión acordó las condiciones para venta y exportación de excedentes de arroz por el Servicio Nacional del Trigo.

CARGOS

La Comisión decidió proveer las vacantes existentes en los cargos de presidentes y presidentes adjuntos, de las comisiones y ponencias del Plan de Desarrollo, del modo siguiente:

Comisión Agricultura: Presidente don Ramón Esteruelas, Presidente adjunto don Manuel de la Riva.

Comisión de Transformación en regadio: presidente, don Domingo Díaz Ambrona, Presidente adjunto, don Virgilio Oñate.

Comisión de Industrias Manufacturera y Artesanía: presidente adjunto, don Luis Vericat Núñez.

Comisión de Transportes: presidente adjunto, don Santiago Udina.

Ponencia de Finanzas: presidente, don José Ramón Herrero Fontana, vicepresidente, don Rafael Acosta España.

La Comisión recibió varios informes sindicales sobre temas económicos y sociales. Igualmente analizó los resultados de la segunda encuesta de presupuestos familiares realizada por el Instituto Nacional de Estadística.

La Comisión aprobó diversos expedientes en materias de su competencia, singularmente, tarifas, convenios colectivos, Obras Públicas y autorizaciones de inversión de capital extranjero.—Cifra.

Ha muerto "Don Floro", el último charrúa y el más viejo de los argentinos

A los 150 años de edad

Buenos Aires, 9.—En la localidad de Villaguay, en la provincia mesopotámica de Entre Ríos, ha muerto el que se supone era el más longevo de los argentinos: «Don Floro», el último representante de la extinguida raza de los indios charrúas, a quien se atribuyen unos 150 años de edad.

Los charrúas eran una tribu de indios guerreros que defendieron palmo a palmo sus posesiones desde los tiempos del descubrimiento. Ellos mataron y comieron el cuerpo de don Juan Díaz de Solís, en la costa uruguaya.

U THANT considera extremadamente grave la situación, a su llegada a RAWALPINDI

Hoy mismo iniciará conversaciones con Pakistán

Mientras prosiguen los combates en una línea de cien kilómetros, al este de LAHORE

Los dos bandos continúan, además, los bombardeos a las ciudades enemigas

Rawalpindi, 9.—A su llegada a esta capital, el secretario general de las Naciones Unidas, U Thant, ha declarado a los periodistas que, considera que la situación es «extremadamente grave». Hoy mismo iniciará sus conversaciones con las personalidades del Gobierno pakistani, mientras la lucha continúa en un amplio frente del este de Lahore, zona en donde la India está atacando duramente en una línea de más de cien kilómetros en Sialkote, a 95 kilómetros al norte de Lahore, se han registrado algunos choques armados entre indios y pakistaníes, lo mismo que en Gardra a 240 kilómetros al este de Hyderabad.—Efe.

Nueva Delhi, 9.—Las tropas indias prosiguen su firme avance en sus ataques contra la ciudad pakistani de Sialkot, en la frontera indo-pakistani del territorio de Cachemira, informa un portavoz del Ministerio de Defensa en esta capital. Los indios han destruido algunos tanques pakistaníes y han hecho un gran número de prisioneros, según un comunicado.

FUERTE LUCHA EN EL SECTOR DE LAHORE

Continúa la dura lucha en los avances del sector de Lahore, y los pakistaníes han tenido grandes pérdidas en los contraataques que han realizado sin éxito, añade el citado parte de guerra indio.

Durante las últimas 24 horas—se dice en el parte—los indios han destruido 17 tanques pakistaníes. La aviación india alcanzó a un tren cargado con 23 tanques y otros vehículos, destruyendo la mayor parte de ellos en uno de los sectores. La aviación india ha bombardeado el aeropuerto de Sargodha y otros. En otro sector siete tanques pakistaníes y otros vehículos han sido destruidos.

Las fuerzas aéreas pakistaníes han bombardeado Jodhpur, durante la noche pasada alcanzando a dos casas de vecindad. También han bombardeado Pathankot, aunque no se han registrado daños a las instalaciones militares, según informa el parte indio.

Según un informe procedente de Bengala occidental, la artillería pakistani ha bombardeado la ciudad de Gitaldahaen en el distrito de Cuchbehar en la frontera del Pakistán oriental.—Efe.

FAMILIAS EXTRANJERAS HUYEN DE LAHORE A RAWALPINDI

Rawalpindi, 9.—Una serpenteante caravana de vehículos ha llegado anoche a esta ciudad con 50 empleados de banca de todo el mundo, figurando familias holandesas, inglesas y norteamericanas entre ellos, procedentes de Lahore.

Fatigados por haber permanecido todo el día en los vehículos huyendo de los combates que se llevaban a cabo en las proximidades de aquella capital, los refugiados se negaron a hacer declaraciones a la prensa y a facilitar sus nombres, sin embargo, una joven pareja, el marido proce-

dente de Utrecht (Holanda), y la esposa de Auckland (Nueva Zelanda), indicaron: «due una pesadilla».

La mujer manifestó: «Había dificultades de conseguir combustible en Lahore. Algunos garajes redujeron la ración a unos 10 litros a causa de las circunstancias».

Añadió que el ruido de las barreras de artillería alrededor de Lahore había sido «terrorífico» durante las pasadas noches. Sin embargo los funcionarios del Gobierno manifestaron que la moral era alta entre los residentes, a pesar del empuje hindú.—Efe.

Alarma aérea en Nueva Delhi

Nueva Delhi, 9.—Las sirenas de alarma han sonado dos veces esta mañana en Nueva Delhi ante los signos de un posible ataque de la aviación pakistani.

Los aviones pakistaníes efectuaron un ataque a unos 8 kilómetros de Nueva Delhi. Uno de ellos fue derri-

bado. La citada emisora señaló que aquel había arojado paracaidistas sobre la zona antes de estrellarse. Cinco personas resultaron muertas ayer cuando los aparatos pakistaníes atacaron Jammu, y según la emisora tres aviones pakistaníes fueron derribados en ese ataque.—Efe.

U Thant, en Rawalpindi

Rawalpindi (Pakistán), 9.—El secretario general de las Naciones Unidas, U Thant, ha llegado a Rawalpindi, donde celebrará conversaciones con el presidente pakistani, Ayub Jan, acerca del conflicto indio-pakistani.—Efe.

La turista número once millones de este año llegó a SANTIAGO

Donde es agasajada como huésped de honor

Santiago de Compostela, 9.—La turista número once millones de los que entraron este año en España hasta la fecha, ha llegado esta tarde a Santiago de Compostela, en el avión de Barcelona-San Sebastián-Santiago.

Es la señora Joselyne Poiroux, que nació en 1937 y es natural de Burdeos (Francia). En San Sebastián al tomar el avión se encontró con la grata sorpresa de esta distinción.

Viajó hasta Santiago para reunirse con su esposo, residente en El Ferrol del Caudillo desde abril de este

año, que la recibió en el aeropuerto. También fue saludada en el mismo por las autoridades locales, comisario del Año Santo y un grupo de damas de la Sección Femenina.

La esposa del teniente alcalde, señor Pasueiro, le hizo entrega de un precioso ramo de flores.

HUESPED DE HONOR

Por su parte, el comisario del Año Santo, señor Pons Muñoz, saludó a la turista once millones, en nombre del ministro de Información y Turismo y la anunció que es huésped de honor durante su estancia en Galicia de este Departamento, haciéndole entrega de diversos objetos.

La señora Poiroux hizo manifestaciones a la radio, prensa y televisión su gran contento por encontrarse en Galicia y Santiago de Compostela, y quedando muy agradecida por las atenciones que recibe por parte del Ministerio de Información y Turismo y de las autoridades compostelanas. Añadió que mañana ganará el jubileo. El matrimonio Poiroux se aloja en el hotel de los Reyes Católicos.—Cifra.

La próxima visita del Papa a la O. N. U., bien acogida en Nueva York

Nueva York, 9.—La próxima visita del Sumo Pontífice a las Naciones Unidas se comenta hoy en la prensa neoyorquina.

El «New York Herald Tribune» indica que el proyectado viaje del Jefe de la Iglesia Católica en octubre será «memorable e histórico». El periódico añade que la visita a la O. N. U. es «esencialmente una plataforma política, le permitirá dirigirse directamente a los gobernadores políticos del mundo en un momento en que las llamas de la guerra se extienden rápidamente por toda Asia. Asimismo será el primer viaje que efectúe un Papa al nuevo mundo».

El «Daily News» escribía: «Solamente desearíamos que todos los dignatarios que visitan la O. N. U. fueran tan bienvenidos para los norteamericanos como el Santo Padre, que está tan lleno de buena voluntad para toda la humanidad».—Efe.

PABLO VI. La causa de la unificación europea vencerá sobre todas las dificultades

Castelgandolfo, 9.—Su Santidad Pablo VI ha pedido a los católicos romanos que trabajen para la creación de una Europa unida. El Sumo Pontífice dirigiéndose a los miembros de Congreso de la «Joven Europa» que se celebra en Roma manifestó que dado los grandes obstáculos con los que se enfrentaba necesitaba el sacrificio de todos.

El Santo Padre añadió: «Estamos persuadidos firmemente de que la causa de la unificación europea vencerá sobre todas las dificultades». El Papa declaró que, si se creaba una Europa unida, «no debe ser una creación artificial impuesta por el exterior, sino mediante el impulso interior de los pueblos que la integran».

El Padre Santo dijo que para «todos los hijos de la Iglesia y en particular para todos los movimientos espirituales culturales, sociales y políticos inspirados en el mensaje cristiano» se estaba esbozando «el deber de realizar en este histórico momento, para favorecer con todos los medios la causa de la unión pacífica europea».—Efe.

Campeonatos Mundiales de Ciclismo

Otra vez, suspensiones por la lluvia

San Sebastián, 9.—A causa de la continuación de las lluvias, en horas de esta mañana, las pruebas correspondientes al Campeonato del Mundo de Ciclismo, se han suspendido hasta las doce de la mañana.

6.000 millones de pesetas suman los daños causados por el huracán "BETSY"

Ahora se dirige al golfo de Méjico

Miami (Florida, EE. UU.), 9.—El huracán «Betsy», con al menos tres muertes en su haber, ha cambiado su curso dirigiéndose al golfo de Méjico durante la noche después de azotar las costas del suroeste de Florida. Los daños causados por el huracán se estiman en unos seis mil millones de pesetas. Extensas zonas de las localidades veraniegas de Miami, Miami Beach, Fort Lauderdale y pequeñas comunidades de Los Cayos de Florida fueron gravemente afectadas por la violencia de los vientos casi veinticuatro horas.—Efe.

Si a esta hora no llueve y la pista se ha secado, se disputarán la prueba de medio fondo tras moto para corredores profesionales suspendida ayer y las de velocidad, etc.

«SNIPES»

Comenzaron los campeonatos del mundo en Las Palmas

Las Palmas de Gran Canaria, 9.—En nombre de Su Excelencia el Generalísimo, el almirante Ordóñez Mappell, de la base naval de Canarias ha declarado abiertos los XXII Campeonatos del Mundo de embarcaciones de la clase «Snipe», que comenzarán en el día de hoy.

Previamente a este acto fueron izadas en sus correspondientes mástiles las enseñas nacionales de los 25 países participantes, interpretándose los correspondientes himnos nacionales.—Aifil.



Antonin Pavlicek es un hincha del Sparta de Praga, y Frantisek Pacak, del Slavia, también de Praga. Ambos apostaron sobre si el Slavia subiría a Primera División. La apuesta consistía en que el que perdiera debería llevar al otro en carretilla hasta el lugar donde ambos equipos celebraron el primer encuentro. El Slavia subió y Antonin tuvo que llevar a su amigo hasta Praga, a ciento treinta kilómetros de su residencia. En la foto les vemos al iniciar la marcha.—(Foto Fiel)

PARECE QUE LA INDIA va a lanzar un ataque masivo contra PAKISTAN

Toda la frontera occidental, frente de batalla Washington y Londres suspenden los envíos de armas a las dos naciones en lucha

Nueva Delhi, 8.—El Ejército indio ha presionado a través de la frontera de Pakistán en dos nuevos frentes, separados entre sí unos ochocientos kilómetros, ocupando la ciudad de Grada y progresando hacia el gran centro militar de Sialkot, en el norte.

"Che" Guevara ha sido visto en Cuba

Washington, 8.—Ernesto "Che" Guevara se encuentra en Cuba y ha sido visto en este país después de su regreso de África el pasado mes de marzo, se indica de fuente oficial norteamericana.

Funcionarios norteamericanos han desmentido el informe difundido por un grupo de exiliados cubanos en México, según el cual el "Che" Guevara había resultado muerto en los combates registrados durante los primeros días de la guerra civil dominicana y su cadáver había sido incinerado.

Leopoldo Aragón afirma en la revista "La Nueva República" que vio a Guevara cortando caña de azúcar en la provincia de Oriente (Cuba) hacia el 20 de abril.

La señora White visitará GIBRALTAR

Para examinar los problemas de terrenos y construcción

Londres, 8.—La señora Irene White, subsecretaria parlamentaria del Estado para las Colonias, hará una corta visita a Gibraltar la próxima semana, según anunció hoy el departamento de Colonias.

La señora White examinará por sí misma, con el gobernador y las personalidades interesadas, los problemas de los terrenos y de la construcción que interesan a la vez a los «ministerios» de Defensa y de Economía Civil de Gibraltar.—Efe.

Roban un lienzo en la basílica de Huesca

Utilizaron un bisturí para desprenderle del retablo

Huesca, 8.—Un lienzo de 70 por 80 centímetros, que representa el entierro del patrono de Huesca, San Lorenzo, ha sido robado del altar de San Hipólito, en la basílica oscense. Los autores utilizaron un bisturí para desprender la tela del retablo, en el cual figuran otras pinturas de la vida y muerte de San Lorenzo.

El cuadro sustraído pertenece al siglo XVI y es de autor anónimo. Además de su valor intrínseco, su pérdida es más dolorosa, pues se da la circunstancia de que existen muy pocos cuadros en el mundo que reflejen el entierro de San Lorenzo. En éste aparece el cuerpo yacente sostenido por los brazos de San Hipólito y de otro santo no concretado y descansa sobre un sarcófago.

Las enfermedades dentales de los niños europeos, grave problema

▲ Piden una reunión para estudiarlo

Estambul (Turquía), 8.—Las enfermedades dentales entre los niños europeos se están convirtiendo en uno de los más graves problemas médicos del continente, según informa una organización sanitaria internacional. Este informe, de dos asesores de la Organización Mundial de la Salud, insta al Comité Regional de la organización para Europa a que convoque una reunión en esta capital para estudiar la mejora de los servicios dentales sanitarios coordinados centralmente. La reunión de cinco días de duración, decimoquinta de la serie, fue inaugurada ayer en esta capital con la asistencia de los delegados de treinta y un países.—Efe.

La visita del Papa a la sede de la O.N.U. no es visita "oficial" a los EE. UU.

La esposa del Caudillo, en Fuenterrabía

San Sebastián, 8.—La esposa de S. E. el Jefe del Estado, acompañada de las señoras de Muñoz Grandes y de los ministros de Hacienda y Marina, ha presenciado esta tarde en Fuenterrabía, desde una casa de la calle Mayor, el retorno del tradicional «alarde», manifestación cívico-religiosa que se celebra todos los años con motivo de las fiestas patronales.

La ilustre dama fue acogida con vivas muestras de afecto y simpatía por parte del numeroso público que asistió al desfile.—Cifra.

Para no comprometer su llamamiento a la paz ante las Naciones Unidas

Pero es posible que se entreviste con JOHNSON si éste lo desea

Además, celebrará misa en uno de los estadios de Nueva York

Ciudad del Vaticano, 8.—El Papa Pablo VI realizará en avión su anunciada visita de un día a las Naciones Unidas en Nueva York el 4 de octubre, para dirigir a los líderes del mundo un llamamiento a fin de que negocien sus diferencias y consigan una paz duradera.

El Vaticano ha hecho hoy el anuncio oficial del viaje, del que ya venían circulando rumores desde hacía algún tiempo. Incluirá solamente dos ceremonias: el llamamiento a la paz ante las Naciones Unidas y una misa en uno de los estadios de Nueva York.

Según el programa provisional del viaje, dado a conocer por el Vaticano, el Pontífice tendrá la mañana libre. Esto, al parecer, servirá para entrevistarse con el presidente Johnson, si el dirigente de los Estados Unidos desea conferenciar con él en Nueva York.

El Papa Pablo VI no irá a Washington ni su viaje representa una visita «oficial» a los Estados Unidos, ya que las fuentes vaticanas entienden que esto comprometería su llamamiento a la paz ante las Naciones Unidas.

VAN DESAPARECIENDO LOS GUARDIAS SUIZOS DEL VATICANO

Ciudad del Vaticano, 8.—Uno de los ejércitos más famosos del mundo está desapareciendo lentamente.

Debido a su escaso número, otros «policías del Vaticano» tiene que realizar frecuentemente sus tareas. Por ejemplo, la semana pasada la guardia papal tuvo que vigilar una de las entradas más importantes del Vaticano, algo que la guardia suiza ha venido haciendo durante años.

Durante los últimos años, el cuerpo de la guardia suiza ha constado de cien hombres, pero cada año ha habido menos reclutas y más dimisiones. Actualmente sólo hay 68 hombres.

Han nacido trillizos en MALAGA

Málaga, 8.—Antonia Morales Martín, esposa del peón caminero Juan Rodríguez Martín, ha dado a luz trillizos, dos niñas y un varón, en la casilla del Carril, donde habita el matrimonio, sita en el kilómetro doce de la carretera de Ronda a Jerez. El triple alumbramiento se desarrolló felizmente y la madre y los niños están en perfecto estado de salud. Pesan dos kilos y medio cada pequeño.

El matrimonio ha comenzado a recibir numerosos regalos de las gentes de aquellos contornos.

Huyó de la cárcel serrando con una lima los barrotes de la ventana

Luego se descolgó con sábanas anudadas

Sevilla, 8.—Una patrulla del 091 ha detenido en un bar de esta ciudad a Angel Serrato Moya, quien el pasado mes, al intentar robar en un chalet de Palma de Mallorca en unión de otros compinches, fue sorprendido por la Guardia Civil, que le hirió de un disparo cuando intentaba huir.

Serrato Moya fue recluso en una celda del Hospital Provincial de Palma, de donde logró escapar, auxiliado por su novia, Francisca Sánchez Sánchez, que le facilitó una lima escondida en una barra de pan. Con dicha lima el delincuente cortó los barrotes de la celda, localizada en un piso alto, y el pasado día 1 del actual, después de media noche, y con ayuda de unas sábanas anudadas, alcanzó la calle, donde le esperaba su novia con un automóvil y dos pasajes para el avión nocturno de Palma de Mallorca-Barcelona, que lograron alcanzar en el aeropuerto.

Desde Barcelona la pareja emprendió viaje en tren hasta Sevilla, donde han sido apresados y puestos a disposición judicial.

AVION DE LA O. N. U. DESTRUIDO

Sede de las Naciones Unidas (Nueva York), 8.—El avión del jefe de la misión militar de observación de (Continúa en la página 3)

III Feria Exposición Provincial para el Campo, en Zamora

Y I Feria Monográfica de la Industria Ganadera en Salamanca

Zamora, 8.—El director general de Agricultura, don Ramón Esteruelas Rolando, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado, declaró inaugurada la III Feria Exposición Provincial para el campo, montada en el hermoso patio de la Universidad Laboral San José y calles adyacentes a dicho centro y cuyas instalaciones habían sido previamente bendecidas por el obispo de la diócesis, don Eduardo Martínez.

El acto de inauguración, después de cortada la cinta que daba acceso, tuvo lugar en el centro del gran patio, en el que se había levantado una tribuna. Al mismo asistieron todas las autoridades provinciales y locales, así como numeroso público. Las actividades e invitados recorrieron todo el certamen, visitando los stands, en los que puede contemplarse toda clase de maquinaria agrícola, vehículos industriales, artículos electrodomésticos, piensos, hilados, construcciones, muebles, menajes, artesanía, etc.

Feria Monográfica de la industria ganadera

Salamanca, 8.—Noventa mil metros cuadrados ocupa el recinto donde se ha montado la I Feria Monográfica de la Industria Ganadera y productos derivados, inaugurada este mediodía por el director general de Comercio Interior, don Ramiro Mataranz, y primeras autoridades de la provincia.

Todos los pabellones tienen instalación de agua corriente y alcantarillado, y el alumbrado eléctrico del recinto ha necesitado 3.600 metros de cables. Hay también un pabellón general en el que se han instalado las

oficinas de la Feria, salas de recepción y de actos etc.; otro salón de actos para la proyección de películas documentales y exhibiciones folklóricas. Consta asimismo de una pista para exhibición de ganado selecto y una pequeña plaza de toros, así como vaquerías, establos, etc.

Las autoridades e invitados recorrieron las distintas instalaciones. El terreno donde se ha montado la Feria ha costado doce millones de pesetas, y la fórmula de financiación ha sido la de emitir obligaciones hipotecarias por igual cantidad.

Alonso Vega visita Cabo Kennedy

Durante cinco horas recorrió sus instalaciones

Washington, 8.—Una cápsula espacial idéntica a la que llevó a dos americanos en un vuelo de ocho días por el espacio alrededor de la Tierra, tuvo oportunidad de visitar el ministro español de la Gobernación, don Camilo Alonso Vega, que ocupó durante unos minutos el asiento correspondiente al comandante en la aeronave idéntica a la empleada en el "Gemini V", que sirve de puesto de entrenamiento para los astronautas en las aeroespaciales de Cabo Kennedy.

Guiado por un coronel de las Fuerzas Aéreas y por un director de la N. A. S. A., el ministro español recorrió durante cinco horas las instalaciones de ensamblaje de cohetes, plataformas de lanzamiento con sus correspondientes torres y centros de control de vuelos espaciales en la zona junto al Atlántico, que hace cuatrocientos años bautizaron los españoles con el nombre de Cabo Cañaveral.

El ministro de la Gobernación asimismo vio de cerca una torre de lanzamiento de cohetes «Saturno 1-B», capaces de poner en órbita terrestre a una cápsula como el próximo «Gemini VI».

EN EL CENTRO DE CONTROL

Después de visitar las instalaciones militares en el mismo Cabo Kennedy, desde donde se ensamblan, preparan y disparan los cohetes «Titán III», el ministro español de la Gobernación pasó al centro de control que ha venido siendo utilizado para dirigir los vuelos espaciales, hasta la última construcción del nuevo centro de control en Houston, Texas.

De allí pasó después a un área restringida donde se levantan estructuras y se guardan máquinas y aparatos que no tienen igual en todo el resto del mundo. Se trata del área donde se prepara el primer viaje a la Luna, previsto para 1967, en que los Estados Unidos enviarán tres hombres a nuestro satélite y los harán regresar sanos y salvos a tierra.

Desde allí el ministro de la Gobernación se trasladó al más moderno centro de control de vuelos espaciales que se está construyendo a cinco kilómetros de las plataformas de lanzamiento y desde donde se dirigirá y vigilará el primer vuelo humano hacia la Luna y el viaje de regreso hacia la Tierra. Dicho centro de control de vuelos, en plena instalación, aparece en Cabo Kennedy como un espectáculo de ciencia ficción de un mundo que, a pesar de las explicacio-

nes técnicas parece, aun estando allí mismo, fuera de la realidad.

Culminaron ayer los actos conmemorativos de la fundación de San Agustín (Florida)

Con una misa solemne a la que asistió el ministro español de la Gobernación

San Agustín (Florida), 8.—Los actos de celebración del cuatricentenario de San Agustín han culminado el miércoles día 8 con una misa solemne celebrada en el antiguo convento franciscano y actual armería de la Guardia Nacional, por el arzobispo-obispo de San Agustín, Joseph P. Hurley, asistido por nueve monseñores.

Daban guardia de honor a la ceremonia religiosa la Guardia Nacional de Florida, miembros de la Sociedad de Caballeros de Colón con sus capas rojas y negras, sus bicorneos con pluma blanca de avestruz y sus espadas, símbolo de su defensa de la fe. Junto a ellos completaba el colorido del cuadro la «familia real», un grupo de ciudadanos de San Agustín vestidos a la usanza española del siglo XVI, que ha presidido las fiestas conmemorativas en la ciudad antigua.

Y como nota española genuina y actual asistieron a la misa solemne los Coros y Danzas de Aragón, que

han traído el baile y el canto baturo a esta ciudad cuatricentenera desde el pabellón de España en Nueva York.

En la primera fila de reclinatorios oyeron la misa el ministro de la Gobernación, excelentísimo señor don Camilo Alonso Vega; el embajador de España, marqués de Merry del Val, y los miembros de la delegación oficial española. Todas las damas españolas y gran parte de las damas americanas asistentes lucían preciosas mantillas de encaje y blanca. Una inmensa multitud, la mayor que se ha concentrado durante estos actos, asistió a la ceremonia religiosa.

Por su gran eficacia y difusión
EL ANUNCIO EN

EL ADELANTADO

ES SIEMPRE
EL MAS
ECONOMICO